

12万5千羽を広島・長崎へ

千羽鶴平和プロジェクト



千羽鶴作りに協力した、つのぶえ保育園児が出発式で合唱



ボランティアが1羽ずつ丁寧に



被爆写真展でも展示

市民の平和への願いが込められた折り鶴を被爆地へ届ける「千羽鶴平和プロジェクト」で、市は終戦記念日の8月15日に合わせ、人口とほぼ同数の12万5千羽を広島・長崎へ贈りました。プロジェクトは、「平和市長会議」への加盟をきっかけに今年度初めて実施。6月から公共施設に募集箱と折り紙を置いて市民に参加を呼び掛け、寄せられた折り鶴は50人ほどのボランティアが千羽鶴に束ねました。8月10日には市役所で千羽鶴の「出発式」が行われ、出席したボランティアや、つのぶえ保育園児が千羽鶴を箱詰めし、運送を無料で引き受けたヤマト運輸(株)成田支店の配送車を送り出しました。

成田キッズ&ジュニアトライアスロン大会

小さな鉄人 ゴールを目指して

サウンドハウス・スポーツセンター(中台運動公園)で7月25日、「成田キッズ&ジュニアトライアスロン大会」が開催されました。138人の小中学生が、スイム～バイク～ランに挑戦。それぞれ力いっぱいゴールを目指しました。



スイムの後はバイクだ!

こども体験学習セミナー

昆虫館は宝の山!

公民館では、地元のサークルや地域の人たちとの交流を図ろうと小学生を対象に、「こども体験学習セミナー」を開催しています。7月25日の講座では、自然体験をテーマに、成田西陵高校の昆虫館で生態観察会が行われました。参加した子どもたちは西陵高校の生徒たちに昆虫の飼育方法などの説明を受けながら、間近で観察したり実際に触れたり、普段はできない体験に大興奮。特に人気だったのがジャワ島産の「ダイオウヒラタクワガタ」やさなぎがシルバーメタリックに輝く「ツمامラサキマダラ」などの珍しい昆虫で、「うわあ!こんなの欲しいな!」と宝の山に目を輝かせていました。



珍しい昆虫がたくさんいるよ!

二宮神社祭礼

松崎の夏祭り

千年以上の歴史があるといわれている「松崎の二宮神社祭礼」が、五穀豊穣・無病息災を願い7月27日に行われました。神事が終わると、まず



境内を3周して夏祭りの始まり

子ども神輿が神社を3周。続いて大人神輿が3周した後、屋台が出発。地元の若者で組織する松和会と子どもたち約200人が地区内を曳き廻し、夜遅くまで夏祭りを満喫しました。

坂田ケ池総合公園

健康と癒しの森30選に

大竹にある坂田ケ池総合公園が7月27日、千葉県「健康と癒しの森30選」に選ばれました。県による「森林」と「健康」を結び付けようという取り組みで、癒し効果が感じられる身近な森



市内外から多くの人々が訪れる人気スポット・坂田ケ池総合公園

林・里山を県民から募集し、現地調査と研究者を交えた検討を経て選定したものです。坂田ケ池総合公園(面積:17.16ヘクタール)は坂田ケ池とその周囲の自然を生かして造られた市内でただ一つの総合公園。公園内には湿生植物園や遊歩道が整備され、山野草観察など一年を通して豊かな自然を感じることができます。

BFAアジア野球選手権大会

大谷津で二神が好投

野球のアジア地区ナショナルチーム同士による国際トーナメント戦「BFAアジア野球選手権大会成田ラウンド」が7月27日、大谷津球場で開幕しました。1次リーグの初戦、日本対フィリピン戦では、法政大学のエース・二神投手が先発のマウンドに。5回を1安打に抑え、打線も3本塁打を含む17安打の猛攻を見せ、フィリピンに12-0の7回コールドゲームで勝利しました。日本の快進撃はその後も続き、札幌で行われた2次リーグに進出。中国、台湾、韓国に快勝し、この大会5連覇を果たしました。



二神投手の気迫あふれる投球